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北加州交大長青校友會
－討論交大陽明合併案－

徐修惠

「交大、陽明兩校將合併？」的消傳到美國後，引起此間校友們莫大關切。北加州長青校友會

們乃於7月28日召開臨時會專題討論兩校合併案，會前徐修惠校友複印下列有關資料供出席的校

友們研閱：

1. 陽明大學交通大學合併意願書

2. 張俊彥交大陽明兩校合併的思維

3. 游惠琴交大陽明將簽訂合併意願書

臨時會出席校友25位先由幾位校友提出報告：

1. 徐修惠：交大陽明合併案規劃經過。

2. 楊裕球：校友總會鄧啟福理事長來美徵求校友意見。

3. 陸恂如：美東校友意見。

討論情況很熱烈，有陳樹曦、蕭立坤等多位發言，主席朱咸熙並宣讀七位1948級校友的書面

意見。結論一致通過：

1. 交大為推動生醫發展而與陽明大學合作自當贊同。

2.兩校合併應維持交通大學校名。

以張校長對合併後的校名願尊重校友的意見，本會當耑函張校長進言。(如附件)

這次聚會前還有多位未能出席的來電話表示須保持交大校名，其中包括陸偉、姚駿英、周鶴、

夏道師、陳治宏、吳德楞、和俞炳昌夫人。俞炳昌學長是四十餘年前在紐約校友會中倡議新竹交大

者之一，俞學嫂激動地說：「炳昌若地下有知、一定會堅決反對改校名！」



 69
 2001年10月

思

園

記

事


